

Abendjournal Ö1 21.8.1968 (Hilferuf aus Brünn)

Liebe Freunde in Österreich!

Ich spreche jetzt aus Brünn. Wir sind vielleicht die einzigen in der ganzen Tschechoslowakischen Republik im Fernsehen, die noch senden können. Ich weiß nicht, wie lange. Ich bitte alle: informieren sie die ganze Welt, besonders den Generalsekretär und Amt- und Sicherheitsrat. Wenn die Situation kommt, dass mit der Sendung im Fernsehen und Rundfunk Schluss wird, dann bitte ich die Kollegen aus Fernsehfunk in Wien, damit sie die kurzen Informationen von der Situation in der tschechischen Sprache senden. Ich danke aus dem ganzen Herzen. Ich bin, liebe Freunde, Kommunist, aber in dieser schweren Situation geht es nicht, ob jemand Kommunist oder Unkommunist ist. Es geht um alles in der Tschechoslowakischen Republik.

Ein Hilferuf aus Brünn, den wir heute Nachmittag auffingen.